
【要望等日】 令和４年９月５日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 大北 かずすけ 

【件  名】  身体障害者宅の住宅改修について 

【要望等の概要】 

身体障害者手帳を所持している市民のことで、トイレが故障し、困っているので対応をお願いしたい。

また、住宅改修の制度について説明してほしい。 

【対応等の概要】 

トイレの故障は、関係先に電話対応しました。また、住宅改修についても説明を行いました。 

【担当部署】 福祉部 障がい福祉課 

 
【要望等日】 令和４年９月１２日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 樫本 利明 

【件  名】  草刈りの要望について 

【要望等の概要】 

 畝傍東小学校東側歩道及び植山古墳公園西エリア歩道横の草が伸びているので、現地確認のうえ、対応

をお願いしたい。    

【対応等の概要】 

それぞれの場所について、担当課への現地確認と対応を依頼しました。                                             

【担当部署】 都市デザイン部 公園緑地景観課 

 
【要望等日】 令和４年９月２０日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】  保育所・こども園での物品備蓄状況について 

【要望等の概要】 

小さい子どものための物資（おむつ・おしりふき・ミルクなど）と哺乳瓶の代用として紙コップを使っ

た「カップフーディング」という方法で飲ませるための紙コップの備蓄をお願いしたい。 

【対応等の概要】 

在庫状況の調査を行い、必要性の検討を行う旨を回答しました。 

【担当部署】 こども・健康スポーツ部 こども未来課 

 
【要望等日】 令和４年９月２１日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】  保育所職員の働き方について 

【要望等の概要】 

公立保育所の職員の年休取得状況が園によってばらつきの無いように、また、ＩＣＴシステムの導入に

よる業務軽減が推進できるように、保育所へのバックアップをお願いしたい。 

【対応等の概要】 

園長会で現状を把握し、働きやすい職場づくりにつなげていくことを回答しました。 

【担当部署】 こども・健康スポーツ部 こども未来課 

 
  



【要望等日】 令和４年９月２１日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 樫本 利明 

【件  名】  危険ブロック塀等撤去について 

【要望等の概要】 

私有地間の境界にあるブロック塀について、老朽化により危険な状況が散見される。現在、実施してい

る道路等に面したブロック塀の撤去に関する補助に加え、当該ブロック塀の撤去についても補助の対象と

できないか検討して欲しい。 

【対応等の概要】 

現在実施している耐震対策事業は国の補助を活用した事業となっており、要綱の見直しなどを行い実施

可能であるか検討する旨を回答しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建築安全推進課 

 
【要望等日】 令和４年９月２７日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 高橋 圭一 

【件  名】  新口町飛鳥川左岸の草刈りについて 

【要望等の概要】 

飛鳥川左岸堤防の草が繁茂し市道に出てきている。橿原中学校の通学路となっており、安全上好ましく

ないため早急に除草してもらいたい。 

【対応等の概要】 

シルバー人材センターと調整した結果、９月２８日に着工することとなり、その旨を回答しました。 

【担当部署】 都市デザイン部 公園緑地景観課 

 
 
【要望等日】 令和４年９月２８日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 谷井 宰 

【件  名】  子育て相談に関する電話相談について 

【要望等の概要】 

コロナ感染時の授乳について相談したところ、親身に対応してもらえず、さらにストレスを受けたとい

う話を市民より伺った。どのような相談体制で、どういう職員が相談にあたっているかを知りたい。 

【対応等の概要】 

相談対応は、保健師や助産師等が担当しており、当該案件の対応内容を確認。相談者に寄り添った対応

を行うよう指導した旨を報告しました。 

【担当部署】 こども・健康スポーツ部 健康増進課 

 
  



【要望等日】 令和４年９月２８日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 今井 りか 

【件  名】  就学前保育・教育に関して 

【要望等の概要】 

こども園の保護者にレンタル布団と紙おむつのサブスクについて、利用希望のアンケート調査を行い希

望者が少なかったようだが、引き続き検討してほしい。また、調査時には自由記述の欄を設け、いろいろ

な意見を吸い上げてほしい。 

また、制服・体操服の必要性、給食のあり方についても検討してほしい。 

【対応等の概要】 

レンタル布団と紙おむつのサブスクについては導入に向けて検討することを説明しました。また、今後

のアンケート調査の際には自由記述の欄も設け、いろいろな意見を集めていくことを説明しました。 

体操服・制服、給食についても引き続き検討することを説明しました。 

【担当部署】 こども・健康スポーツ部 こども未来課 

 


